



ASOCIACIÓN VECINAL  NUEVO LEGAZPI

ASOCIACIÓN DE VECINOS
JUAN DUQUE



AMPLIACIÓN DE LA LÍNEA 62 DE LA EMT

Los abajo firmantes apoyan la petición de las asociaciones vecinales de **ampliación de la línea 62 de la EMT de Madrid** hasta el hospital de referencia de gran parte de la población de Arganzuela, la Fundación Jiménez Díaz, y el Hospital Clínico San Carlos, facilitando así la accesibilidad a este servicio a aquellos colectivos con movilidad reducida y pacientes con tratamientos crónicos o de larga duración, para quienes este es un servicio prioritario.

APELLIDOS	NOMBRE	DNI / NIE	FIRMA